

ENERGIEPOLITIK BEI BIKAR

Die Lebensqualität auf unserem Planeten für unsere Zukunft zu erhalten und lebenswert zu gestalten, ist eine gesellschaftliche Aufgabe. Und damit auch unsere Aufgabe. Dies haben wir bei BIKAR schon lange erkannt.

Aus diesem Antrieb heraus verpflichtet die BIKAR Group sich, im Rahmen des Energiemanagements die Energieverbräuche nachhaltig und unter Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben kontinuierlich zu reduzieren.

Als Grundlage dieser Zieldefinition dienen hauptsächlich die erhobenen und bewerteten Verbrauchs- und Produktionsdaten aus der Vergangenheit. Die Umsetzung unserer Energiepolitik erfolgt durch die regelmäßige Zertifizierung nach der DIN EN ISO 50001:2018. Dadurch wird sichergestellt, dass die Anforderungen der Norm korrekt umgesetzt und die Prozesse innerhalb dieses Energie-Management-System kontinuierlich verbessert werden.



Mit diesem Wissen und den folgenden Verpflichtungen stellen wir die Umsetzung im Tagesgeschäft und bei strategischen Entscheidungen sicher:

- Es gibt einen für alle Mitarbeitenden zugänglichen und verständlichen Rahmen, nach dem unsere (Energie-) Ziele und die daraus quantifizierten Ziele gebildet, messbar umgesetzt und überprüft werden.
- Notwendige Informationen und erforderliche Ressourcen zum Erreichen unserer (Energie-) Ziele werden allen Mitarbeitenden für Ihre Aufgaben in ausreichendem Umfang zur Verfügung gestellt.
- Wir erfüllen sämtliche geltenden rechtlichen und sonstigen Anforderungen, die an unsere Energieeffizienz, den Energieeinsatz und den Energieverbrauch in unserer Unternehmensgruppe gestellt werden. Unser Bestreben ist es dabei jederzeit, die gestellten Anforderungen zu übertreffen.
- Die fortlaufende Verbesserung der energiebezogenen Leistung und des Energie-Management-Systems sowie die Formulierung und Verfolgung angemessener EnPIs ist Ziel unseres Handelns.
- Bei Entscheidungen zur Beschaffung von energiebezogenen Produkten und Dienstleistungen beziehen wir die Energieeffizienz und die Auswirkung auf unsere Energiebilanz in die Überlegungen mit ein.

- Wir unterstützen auslegungsbezogene Tätigkeiten, die die Verbesserung der energiebezogenen Leistung berücksichtigen.
- Durch Schulungen für alle Mitarbeitenden stellen wir die Einführung und Umsetzung des Energie-Management-Systems im Tagesgeschäft sicher und legen Verantwortlichkeiten fest.
- Wir fördern die Planung und Durchführung von Energiesparmaßnahmen und den bewussten, verantwortungsvollen und sparsamen Einsatz von Energie in sämtlichen Unternehmensbereichen.
- Durch die Ermittlung der aktuellen CO₂-Emissionen legen wir die Grundlage, um diese künftig im angemessenen Maße kontrolliert zu vermeiden und zu vermindern.
- Dieses Energie-Management-System wird regelmäßig aktualisiert und überprüft. Die Ergebnisse der energetischen Leistung bewerten wir in einem Management-Review, aus dem weitere Maßnahmen abgeleitet werden.

Mit unserer Energiepolitik unterstützen wir die folgenden Ziele für nachhaltige Entwicklung:



Claudia Bikar



Alexander Bikar



Pascal Bikar

Datum: 18.04.2023

Ort: Bad Berleburg